



鼎中学校だより

令和5年5月31日

文責：教頭 飯野

古都の魅力に触れ、仲間との絆を深める。 3学年修学旅行



4月9日～11日は、3学年の修学旅行でした。目的地は、奈良・京都です。年度当初の慌ただしい時期でしたが、昨年度より準備を進め、当日を迎えました。おかげさまで天候にも恵まれ、生徒にとっては、古都の魅力に触れ、仲間との絆を深める貴重な3日間となりました。

今年度の校友会スローガンは「躍進」 校友会総会が行われました。

5月8日(月)は校友会総会でした。総会では、今年度の活動方針、各委員会の活動についての承認が行われました。今年度の校友会スローガンは、「**躍進** ～進め！ぼくらで創る未来へ向かって～」

です。自分たちで考えた自分たちなりの校友会を造り、それに全校で駆け進んでいけるように、また、資源回収などの活動の意味や目的を共有し、全校で新たな校友会を創り上げるために

前進していきたいという願いが込められています。校友会活動がよりよいものになってい



くように、生徒一人ひとりが「鼎中学校をつくる大事なメンバーである」ことを自覚して日々の生活に向き合っていきたいものです。

たすきをつなぐ・学級対抗駅伝大会

5月12日（金）には、学級対抗駅伝大会が行われました。各学級で順番を決め、作戦を考え、当日を迎えました。一本のたすきに思いを込めて、学級のため、仲間のため、懸命に走りました。



〈順位〉 総合1位 3年4組
1学年1位 1年3組 2学年1位 2年2組
3学年1位 3年4組

かなえコミュニティスクール 学校運営協議会がありました

5月19日（金）に鼎中学校会議室で「かなえコミュニティスクール学校運営協議会」がありました。飯田市では各学校に学校運営協議

会がありますが、鼎地区は、1つの小学校に1つの中学校という特色を生かし、学校と保護者と地域住民が一体となって鼎の子どもを育てようと、唯一小中で合同のCS（コミュニティスクール）、学校運営協議会になっています

会の中では、小学校・中学校のランドデザインやライジングプラン、中学校の協同スタイルなどを取り上げ、本年度の教育方針とその具体活動が説明され、承認されました。また、CSの目指す子ども像「郷土に愛着と誇りを持ち、自己実現を図る鼎の子」に向けての具体的活動について、意見交換を行いました。本年度は、CS会長を前田さん、コーディネーターを笹さんが務めてくださいます。

ボランティア活動への参加

昨年度より、本校と鼎地区まちづくり委員会は「ボランティア・ステーション」という仕組みを立ち上げ、地域から依頼のあった事業や活動に対して生徒が自主的にボランティアに参加しています。今年度もすでにいくつかの事業やイベントに中学生が参加して、ボランティア活動を行っています。中学生が自ら進んで積極的に地域の方と関わる姿は、素晴らしいと思いますし、貴重な経験をさせていただけることに感謝の気持ちでいっぱいです。参加した生徒の様子については、今年度も学校だよりで紹介をしていきます。地域の皆様には、引き続きお世話になります。よろしくお願ひいたします。

南信州飯田 おもしろ科学工房のボランティアに参加した生徒の自己評価カードから

【活動内容】

参加者への案内、紙飛行機等の作り方や遊び方の説明、参加者と制作物で遊ぶなど

【活動に参加しての感想】

○今までは、指導される立場だったけど、今回の活動で子どもに指導をするという貴重な経験ができました。人に物事を教える難しさを実感しつつ、他の人たちの助けになるような活動ができてよかったと思います。今年は受験生になるということで、こういうボランティアに参加することが難しくなりそうですが、この経験をこの先活かしていきたいです。

○たくさんの人と関わった。午後は人が多く来て大変だったけど、楽しかった。また、ボランティアの募集がされてたら行きたいです。

○・・・体験している人が楽しそうにしているのを見ると嬉しかった。

【実施者の方からの感想】

◇・・・どの生徒も積極的で、作り方、遊び方、良く指導し、自分自身も、とても楽しいと話していました。女子が多かったので、おいで館がとても明るくなり、来館者にも丁寧に指導することができました。生徒はびっくりするほど行動的で、対応もスムーズ。驚きました。

◇・・・よく働いてくれました。小さな子どもにも上手に接してくれました。

ふるさと再発見 ワンデーマーチのボランティアに参加した生徒の自己評価カードから

【活動内容】

受付、チラシ(マップ)を配る、鼎の街を歩く

【活動に参加しての感想】

○・・・自分が受付しているときは人が来なかったが、「いてくれるだけでありがたい」と言ってもらえたからよかった。普段通らないようなところも通ったから楽しかった。

○参加者が多かった。休む時間はなかったけど受付は楽しかった。一緒に受付をやった大人の方からも感謝してもらえてうれしかったし、受付後、友達と長い時間話せてよかった。他のボランティアにも参加したいと思った。

○・・・チラシ(マップ)は積極的にできた。「鼎の街を歩く」では、普段は車が通る道を歩いて通ったりして新しい発見がたくさんあった。終わった後、いろいろな方から「ありがとう」と言ってもらえてうれしかった。

PTA環境整備作業がありました

5月27日には、雨天延期になったPTA環境整備作業が行われました。今年度は作業内容や人員を増やしての実施となりました。校舎南側、校舎西側、プール側の生垣の剪定、草取り、ペランダ手すりのペンキ塗り、中庭池の掃除などを行いました。近隣の皆様には作業中にご不便をおかけしましたが、作業を無事終えることができました。あり



がとうございました。

気軽に相談を

- 本年度のスクールカウンセラーは、三枝ゆり先生です。相談したいことがありましたら、担任までお願いいたします。
- 校長室は【**鼎中よろず相談室**】です。
(「よろず」=なんでも)



こちらは予約がいきりません。相談したいことがある人は気軽にドアをノックしてください。生徒の皆さんはもちろん、保護者の皆さんもご利用ください。また、保健室も相談窓口ですので、

6月の予定

前期人権教育期間 ~30日

- 1日(木) あいさつ運動 (~2日)
内科検診(男子)②
- 2日(金) 運動部結団式
- 3日(土) 中体連夏季南信大会(陸上)
- 5日(月) 教育実習 ~30日
- 6日(火) 耳鼻科検診(1年)
- 10日(土) 中体連夏季南信大会(球技・剣道)
吹奏楽課題曲講習会
- 11日(日) 中体連夏季南信大会(球技・剣道)
- 12日(月) 計画休業

- 14日(水) 健康の日 委員会(鼎タイム)
- 15日(木) 参観日②
学校保健委員会講演会
- 17日(土) 中体連南信大会(球技・剣道)
- 18日(日) 中体連南信大会(球技・水泳)
- 22日(木) 1学期期末テスト
3年総合テスト②
- 24日(土) 中体連南信大会(球技・剣道)
- 25日(日) 中体連南信大会(球技・水泳)
- 28日(水) 委員会(鼎タイム)